

## El Gobierno de Navarra impulsa un centro de construcción industrial

**PROYECTO** – El Gobierno de Navarra impulsará la creación de un centro de investigación industrial y robotización de la construcción junto a la Universidad Politécnica de Zúrich, con objeto de avanzar en la edificación sostenible y asequible. El objetivo es la reducción de tiempos y costes en los procesos de edificación, así como que la vivienda resulte “más asequible y, al mismo tiempo, responda a altos estándares de eficiencia y sostenibilidad”. – *Diario de Noticias*

